
日 時 10月7日（土）14：00～16：30

場 所 総合健康福祉センターさざんか 1階ホール
報告者 市民の会メンバー
参加費 無 料
対象者 牧之原市民や牧之原市に関わりのある方

（中高生や大学生も大歓迎です）
お申し込み 不要

１．これまでの活動紹介
２．公文書開示文書報告
３．フリートーク

皆さんからいただいた署名の提
出・回答が2023年2月でした。

その後、現在までに「わかった
こと」「さらに疑問になったこ
と」を多くの市民の方に聞いて
いただきたいと思い報告会を開
きます。

ホームページ
QRコード

わかったこと（抜粋）
☆牧之原市が進める義務教育学校は極端に大規模！
全国的にみて例外中の例外

☆学校再編の話は
2015年『公共施設マネジメント』から始まった
当時の予測人数より現在の児童数が多い学校がある

新たな疑問（抜粋）
☆「少人数学校は良くないのか？」
☆津波防災から始まった移転先が現在の用地候補地になったのは
なぜ？

☆小学校跡地は売却･貸付！ 災害時､住民はどこへ避難？

☆お問い合せ
TEL ２２ｰ４５２４（中川）

URL 
https://honeybees.sakura.ne.jp/gakko/

みんなで疑問点を出し合い次の
報告会へ繋げます

「市民の声を集めたい」
アンケート実施中！
ご来場お待ちしています


